
 

Juin 2013 / RB 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Paul-W Fournier (754)  

désigné  membre honoraire 
 

 

 

 Paul-W Fournier est membre depuis 1997. 

 

Paul-W Fournier est l’époux de Mme Marlene Fearon (670) qui est descendante de 

Louis Pinard par la branche Raîche et membre de l’Association depuis 1989. 

 

Le couple demeurait à St-Paul au Minnesota.  Ils sont venus au Québec en 1991 pour 

rencontrer Lucien Florent et visiter les lieux des ancêtres de madame Fearon.  Ils sont revenus 

en 1992 à l’occasion d’un rassemblement des descendants de Louis Pinard à Montréal.  On 

trouve dans la revue La Pinardière de juin 1993 (Vol. 14 no 2) une trace de ces voyages sous 

la plume de Rolland Savard ainsi qu’un document généalogique rédigé par Mme Marlene 

Fearon-Fournier. 

 

Le couple a fait du recrutement de membres pour l’Association aux États-Unis. 

 

Mme Marlene Fearon est décédée en mai 1996. 

 

Paul-W. Fournier a été désigné membre honoraire par une résolution à la réunion du 

conseil d’administration du 11 janvier 1997 en reconnaissance à des dons offerts à 

l’Association et l’intérêt du couple pour l’Association.  La revue La Pinardière fait mention 

d’un de ces dons dans le numéro de mars 1998 (Vol. 19 no 1). 
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Paul-W Fournier (754)  

nominated  Honorary Member 
 

 

 

 Paul-W Fournier is a member since 1997. 

 

Paul-W Fournier is the husband of Mrs Marlene Fearon (670) who is descendant of 

Louis Pinard by the Raîche branch and a member of the Association since 1989. 

 

The couple was living at St-Paul in Minnesota.  They came in Québec in 1991 to meet 

Lucien Florent and to visit the places where the Mrs Fearon’s ancestrys lived.  In 1992 they 

took the opportunity of a gathering organised by the Association Les descendants de Louis 

Pinard in Montréal to come again in Québec.  We can find in the La Pinardière review of juin 

1993 (Vol. 14 no 2) a summary of these trips writen by Rolland Savard and a genealogical 

document writen by Mrs Marlene Fearon-Fournier. 

 

The couple made recruiting of new members in U.S.A. for the Association. 

 

Mrs Marlene Fearon died in May 1996. 

 

Paul-W. Fournier was nominated Honorary Member by a résolution at a board of 

directors meeting on Janvier 11th 1997 to recognize donations he made to the Association and 

the concern of the couple for the Association.  A mention of one of these donations appeared 

in La Pinardière review of March 1998 (Vol. 19 no 1). 
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